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「第２期潮来市学校適正化計画」についての小中学校説明会（潮来小） 会議録 

 

〇日 時 ：令和６年７月８日（月）１９：００～１９：４０ 

〇場 所 ：潮来小学校 ランチルーム 

〇出席者 ：１０名 

〇議事録 

１．開会 

 

２．あいさつ：学校教育課長 

 

３．説明 

「第２期潮来市学校適正化計画[概要版]」 

〇 計画の背景と目的 

〇 潮来市の小・中学校の状況と推計 

〇 小・中学校の規模及び配置に関する基準 

〇 小・中学校適正化の方向性の見直し 

〇 小・中学校の適正化方策 

〇 年次計画 

    

４．質疑応答  

事務局：本計画についてご質問等ある方は挙手をしていただいた上で、氏名、所属等を言

って質問してください。 

 

Ａ 氏：丁寧に話を聞くことは大事ですが、統合の必要性が分かっておらず、感情論で統

合に反対している人もいます。自分の感情を優先するがあまり、主役の子ども達

がないがしろにされているように感じます。私は、感受性の強い小・中学生の９

年間をずっと変わらない１クラスで過ごしていくということの方が心配です。友

達や先生、様々な選択肢がある環境を子ども達に与えたいと思います。幅広く意

見を聴取するのではなく、時には市の考えを示すことも必要だと感じます。 

 

事務局：丁寧に説明を続けてきた中で、今まで統合に対して反対だった方にご理解をいた

だけることが増えてきました。統合の事例や部活動のことなど、具体的な内容に

触れたことで不安が解消された結果だと思います。今後も、丁寧に説明を続け、

子ども達の笑顔を第一に考えて参りたいと思います。 

 

Ｂ 氏：中学校一校化によって、部活動の選択肢が増えることもありますか。 

 

事務局：中学校一校化により生徒数が増えることで、部活動の選択肢は増えると思います。
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また、今後地元の指導者が部活動に関わっていく部活動地域移行も進めておりま

すので、方針が決まり次第周知させていただきます。 

 

Ｃ 氏：牛堀中と潮来一中の統合により、通学方法はどのように変わりますか。 

 

事務局：牛堀中の生徒については、スクールバスの利用が想定されます。バス停の位置等

の詳細な内容については、今後部会で検討していきます。 

 

５．閉会 


